

PROPUESTA DE VALOR

Uno de los temas más tratados en la actualidad, es el incremento de la obesidad entre adolescentes, como consecuencia de los malos hábitos alimenticios y la falta de ejercicio deportivo.

Nosotros proponemos una vía alternativa para todas esas personas que en sus ratos de descanso, como el almuerzo o la merienda, deciden alimentarse de forma correcta. La idea que nosotros planteamos es una máquina expendedora de una amplia variedad de fruta, que debería ser instalada en colegios, institutos, empresas...